

N a c h r i c h t.

Michael Bander, bürgerlicher Peruquenmacher allhier, hat es nun in der Kunst den Mangel der natürlichen Haare durch künstliche zu ersetzen, durch seinen unermüdeten Fleiß und Eifer so weit gebracht, daß er eine gewisse Gattung gewippter und aufgekitteter Haartouren für Mannspersonen so künstlich zu verfertigen im Stande ist, daß auch das schärfste Auge Mühe hat dieselben von den eigenen, natürlichen Haaren zu unterscheiden. Damit nun diejenige, welche die eigene Haare der Peruque vorziehen, den Mangel der ersteren ersetzen, oder sich mit einer geschwindern Zurechtrichtung ihres Kopfs zu nach der Art ihrer eigenen Haare versehen wollen, nach Verlangen bedienet werden, so erbietet er allen hohen Standespersonen und übrigen Liebhabern dieser dem Gesicht sehr wohl anstehenden Haartouren seine gehorsamsten Dienste, mit der Erinnerung, daß Jedermann in seinem auf dem hohen Markt in dem Albrechtsburgischen Hause No. 489. gerade von der Säulen rückwärts über habenden Gewölbe, zum Vergnügen bedienet werden solle.

E-375898



DS-2022-107